



DIOCESE OF ROCKVILLE CENTRE
OFFICE OF THE BISHOP

15 de octubre de 2017

A las personas de Dios de la Diócesis de Rockville Centre:

Desde mi instalación en enero, he tenido la gran oportunidad de visitar las parroquias, escuelas y ministerios de la diócesis. Gracias por su compromiso en la búsqueda de la santidad y misión en todas las dimensiones de su vida. Gracias por su gran relación con el Padre, el Hijo y el Espíritu Santo, y su profundo deseo de compartir su fe católica en Long Island y ser los agentes del ***Dramático Crecimiento Misionero***. Su compromiso con la Misión Eucarística Misericordiosa de la Iglesia Católica hacia el mundo me ha inspirado a cada paso.

Como su Siervo Sucesor de los Apóstoles y como su Pastor, les pido a todos juntos dar un nuevo e importante paso en la Misión Eucarística Misericordiosa de la Iglesia anunciando que la Diócesis de Rockville Centre adoptará un compromiso significativo en la continua sanación de los sobrevivientes a los actos de abuso sexual de menores cometidos por el clero.

Como ya habrán escuchado, anuncié la semana pasada el Programa Independiente de Reconciliación y Compensación (Independent Reconciliation and Compensation Program, IRCP) de la Diócesis de Rockville Centre. Este programa sigue años de significativas medidas y pasos siempre vigilantes en esta diócesis para la protección de los niños y jóvenes. Es el siguiente paso fundamental y concreto hacia la reconciliación, la sanación y la compensación a los sobrevivientes de actos de abuso cometidos por el clero diocesano.

Nuestro programa será administrado por el Sr. Kenneth Feinberg, un prominente mediador en el país que ha administrado numerosos programas de compensación de gran notoriedad, incluyendo el Fondo de Compensación para las Víctimas del 11 de septiembre y el Fondo de Compensación para las Víctimas del derrame de petróleo de BP en el Golfo de México. El Sr. Feinberg será asistido por su colega la Sra. Camille Biros en este esfuerzo.

La Diócesis ha establecido también un Comité Independiente de Supervisión que vigilará la implementación y administración del Programa. Este Comité lo forman la Honorable A. Gail Prudenti, Decano de la Facultad de Derecho Maurice A. Deane de la Universidad de Hofstra y ex Juez Administrativo Principal de los Tribunales del Estado de Nueva York; Michael Cardello III, socio del bufete de abogados Moritt Hock & Hamroff, y el Dr. Thomas Demaria, Psicólogo del Estado de Nueva York director del Centro de Servicios Psicológicos del Programa de Psicología Doctoral en Long Island University Post.

El Programa Independiente de Reconciliación y Compensación se basa en las reformas y mejores prácticas para proteger a nuestros niños en la Iglesia católica. El acercamiento de los Obispos y los coordinadores de ayuda a los sobrevivientes y sus familiares, una firme política de cero tolerancia y el

inmediato reporte y cooperación con las autoridades civiles, las auditorías de la diócesis y las parroquias, la continua capacitación del clero, empleados y voluntarios para prevenir el abuso de menores, la extensa verificación de antecedentes de los empleados y voluntarios, la exhaustiva investigación de nuestros seminaristas que se preparan para el sacerdocio; éstos son ejemplos de los procedimientos proactivos que se han integrado en todas las dimensiones de la vida de la Iglesia Católica y que siempre necesitarán de nuestra vigilancia y compromiso sin descanso.

Es importante hacer notar que el financiamiento de este programa provendrá de las ganancias de la inversión a largo plazo y de programas de seguros. Claro está, si no estuviéramos utilizando estos fondos para dicho compromiso, se podrían haber utilizado en otras dimensiones de la misión de la Iglesia. Sin embargo, estoy convencido de que utilizar estos fondos para ayudar a alcanzar la reconciliación, la sanación y la compensación de los sobrevivientes es una meta y un compromiso vitalmente importante y próximo paso fundamental de la misión de misericordia de la Iglesia.

El Papa Francisco dijo que los sobrevivientes del abuso y sus familias son los “verdaderos heraldos de la esperanza y ministros de misericordia”. Cada uno de nosotros en todas las parroquias en la Diócesis de Rockville Centre y en la Iglesia Universal está llamado a orar, sacrificarse y ser agente de la sanación de los que han sufrido abuso sexual o cualquier otra forma de abuso. En este espíritu, somos agente del Espíritu Santo y de la Divina Misericordia.

Para conocer más acerca del Programa Independiente de Reconciliación y Compensación, visite el sitio web de la diócesis: www.drvc.org y haga clic en “Independent Reconciliation and Compensation Program” para tener acceso a la información completa sobre el Programa. *Puede visitar el sitio del Programa directamente en www.RockvilleCentreDioceseIRCP.com.*

Nosotros, como Iglesia, reconocemos que ninguna compensación monetaria podría borrar o eliminar el grave daño que sufrieron los sobrevivientes del abuso de menores. Aun así, nos acogemos al poder de sanación de Cristo y a la Misión de Misericordia de la Iglesia Católica al empezar nuestro Programa Independiente de Reconciliación y Compensación. Ofrecemos nuestra solidaridad a nuestros sobrevivientes y sus familias y continuamos nuestro compromiso y vigilancia de la protección de los niños en nuestra Iglesia y en la sociedad. Dios los bendiga a todos y gracias por la manera tan inspiradora en que viven nuestra Misión de Misericordia todos los días.

Suyo sinceramente en Cristo,

+ 
Reverendísimo John O. Barres
Obispo de Rockville Centre